
Dominik Maroh zurück zum Club?
Beitrag von „chewie“ vom 31. Mai 2018, 14:20

Ich glaube nicht, dass Maroh kommt und ich glaube generell auch nicht, dass überhaupt noch
ein IV kommt. Es wird höchstens jemand für LV oder RV kommen, der ggf. auch IV spielen kann.

Schon allein aus Budgetgründen gehe ich davon aus, dass man mit den drei bestehenden IV in
die Saison gehen wird. Man hat dann einen Edelreservisten und ansonsten Leute wie Petrak,
Erras oder auch Löwen, die das aushilfsweise auch spielen könnten. Zudem besteht ja auch die
Möglichkeit statt Viererkette mit Dreierkette zu spielen. Und ggf. gibts ja auch im Nachwuchs
den ein oder anderen den man den Sprung zutrauen kann.

Ich denke also, da wir auf vielen anderen Positionen deutlich größeren Bedarf haben, dass wir
hier nichts mehr machen.
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